



Mayo 23, 2017

El gobernador, Omar Gutiérrez, presidió los festejos junto con el intendente Vicente Godoy. Anunció la construcción del registro civil y de nuevas viviendas para la localidad.

El gobernador, Omar Gutiérrez, encabezó ayer, 22 de mayo, el 80º aniversario de Las Ovejas, donde entregó aportes, firmó convenios de electrificación y anunció la construcción de 29 viviendas, entre urbanas y rurales y mejoramientos habitacionales.

Durante la ceremonia, informó también que ya se firmó el convenio para la construcción de la sede del registro civil de la localidad, que contará con una inversión de 7,3 millones de pesos.

El gobernador estuvo acompañado por el jefe comunal, Héctor Vicente Godoy; por los ministros de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara; y de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz; por la diputada provincial Alma Sapag e intendentes del departamento Minas, entre otros.

Durante su mensaje, Gutiérrez anticipó que esperan que en 20 días se entregue el final de obra para el nuevo jardín de la localidad. Además, anunció la construcción de 10 viviendas urbanas más cinco viviendas rurales y cuatro mejoramientos habitacionales, a través de la Corporación Forestal Neuquina (Corfone), y adelantó que ya están en proceso de análisis otras nuevas 10 casas para Las Ovejas.

Asimismo, entregó la sesión de tierras para la ampliación del ejido municipal. 'Son casi 20 hectáreas que ponemos a disposición para que en Las Ovejas puedan ampliar y proyectar con más loteos, más servicios y más viviendas el crecimiento de este hermoso pueblo', expresó.

Del mismo modo, informó que se otorgó un aporte de 200 mil pesos para construir la agencia de Producción local.

En materia educativa se refirió a la creación de la carrera de educación secundaria en química durante el próximo ciclo lectivo y explicó que 'se están llevando adelante los talleres de nivelación en física, química, matemática y biología para todos los interesados'. Destacó que el objetivo es 'fortalecer con más posibilidades educativas al Norte neuquino'.

Informó que se firmó un convenio por el cual 'se cede un inmueble municipal para el funcionamiento de la residencia estudiantil, para garantizar la permanencia de los alumnos que asisten desde parajes cercanos a la EPEA N° 1'.

Gutiérrez reconoció también a los trabajadores de la empresa que lleva adelante el asfalto en

la ruta provincial 43 y estimó que la obra estará terminada en los próximos meses. Lo mismo hizo con los empleados de Corfone y relató que se está ampliando la montada de línea del aserradero por 3,5 millones de pesos y se está construyendo un galpón, por 2,35 millones de pesos. Dijo que esto redundará en la creación de 30 nuevos puestos de trabajo.

'Renuevo el compromiso de mejorar el aeródromo para vuelos sanitarios', dijo Gutiérrez, quien hizo entrega luego de un colectivo para realizar actividades deportivas y culturales 'y así aumentar la flota de vehículos del municipio'.

El jefe comunal, por su parte, le solicitó a Gutiérrez la construcción de una casa parroquial para San Sebastián. El gobernador respondió que encararán de manera conjunta el proyecto 'para hacerlo realidad'.

Durante su alocución, Godoy hizo una reflexión sobre 'para qué sirven las obras y qué somos como pueblo. La respuesta está en el trabajo y el compromiso', señaló.

Durante el acto se realizó también un minuto de silencio en homenaje a los pobladores fallecidos; y se llevó adelante un reconocimiento a ciudadanos destacados y al personal municipal con 30 años de trayectoria.

También se firmó un convenio con el Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) para la obra de suministro de energía de los lotes del barrio Riscos Bayos, con una inversión de 1,6 millón de pesos que beneficiará a 81 familias.

Posteriormente se entregaron títulos de propiedad de mejoramientos habitacionales a seis vecinos, se entregaron elementos deportivos e instrumentos musicales y un presente a un fotógrafo local que registró a 160 especies que fueron incluidas en una guía de aves de la localidad.

Información extraída de Neuquén Informa 